

Familia haitiana fue a ver de qué se trataba la Parada Militar y quedó encantada

Paulette Couransaint y su familia se unieron a las multitudes que llenaron el Parque O'Higgins para ver, por primera vez en vivo, el tradicional desfile del Día de las Glorias del Ejército. "Llevamos nueve años viendo esto en la tele, pero hoy quisimos estar aquí," dijo Paulette emocionada, mientras sus hijas y esposo miraban en los alrededores del parque. "Es mucho mejor estar presente, se siente más cerca, más real", añadió, destacando que les encantó ver a los perros desfilando junto a los militares. Entre risas dijo que su familia le pidió fotos a todos los militares con los que se toparon.



RICHARD ULLCOA

Se turnaron con su hermana Josefa para sentarse con el primer mandatario

León Boric se robó las miradas desde la Tribuna junto a su tío Presidente

"Él busca pequeños espacios, aunque sean 10 minutos en la semana, para verlos", cuenta su hermano Simón.

ISABEL LAMOLIATTE

Las 11 de la mañana de este jueves, el presidente Gabriel Boric llegó hasta la Tribuna de Honor del Parque O'Higgins para asistir a su tercera Parada Militar. Como ya es tradicional, arribó en el elegante Ford Galaxie junto a la ministra de Defensa, Maya Fernández.

Los hermanos León (1 año ocho meses) y Josefa (9) -hijos de Simón Boric, y de su pareja, la periodista Fiona Bonati- lo esperaban con impaciencia. Varias veces habían bajado de la Tribuna con la esperanza de verlo arribar.

Tras los saludos protocolares a



León en brazos de su tío Gabriel.

ELISA VERDEJO

las máximas autoridades del país, el Presidente se sentó junto a la ministra Fernández y a ratos estuvo acompañado de sus sobrinos. "Estuvieron mis dos hijos con él. Acompañamos en familia al presidente lo más posible", señala Simón, her-

mano del Presidente.

Se nota que son muy cercanos.

"Él, a pesar de tener muy poco tiempo, busca pequeños espacios, aunque sean 10 minutos en la semana, para verlos a ellos y también pa-

ra saber como está la familia".

Al término del desfile, que se extendió por alrededor de tres horas, elogió la presentación. "Los presidentes pasamos, las instituciones quedan y aquellas que son permanentes de la República son un valor que todos tenemos que apreciar y sentirlos como propias. Esta Parada Militar ha estado impecable", señaló.

Su jornada laboral finalizó con un Vino de Honor en el Museo Histórico Militar.



MOWAG Piranha: todos querían fotos con esta máquina

En un repleto Parque O'Higgins en este Día de las Glorias del Ejército, algunos disfrutaban del desfile mientras que otros se paseaban por los stands del propio ejército. Un vehículo de combate 6x6, el MOWAG Piranha, era el centro de atención, con alrededor seis metros de largo y casi dos metros de alto, llamó la atención rápidamente y acumuló filas de visitantes que querían sacarse una foto con él y el personal del ejército. El capitán Rodrigo Montenegro, encargado del vehículo, dijo que "tiene un cañón de 20 mm oerlikon que puede disparar munición alta explosiva y perforante y su misión consta en identificar vehículos blindados y darlos de baja".

"Le cumplió el sueño a su bisabuela, mi mamá estaría feliz"

"Le cumplió el sueño a su bisabuela, mi mamá estaría feliz, lo apoyaría en todo", contaba Hortencia Tapia, abuela de Alejandro Vidal, quien desfiló por primera vez en la Parada Militar como el primer militar de su familia. Un grupo de diez personas que viajaron desde Valparaíso, El Bosque y La Cisterna, se reunió en el parque para ver a Alejandro cumplir la promesa hecha a su bisabuela antes de su fallecimiento. "Estoy orgullosa, lo pude ver pasar y yo se que el también está cumpliendo su sueño, así que estoy muy feliz", añadió Geraldine Contreras, madre de Alejandro, emocionada mientras observaba el desfile.